



S&P mantiene calificación de Brasil en "BBB-"; real se aprecia 2.7%

El escenario político local mantuvo la atención de los inversores, en particular cualquier cambio en la estructura del Gobierno para facilitar la adopción de medidas consideradas necesarias en el mercado para recomponer la confianza del inversor.

La firma de inversiones **Standard & Poor's** mantuvo la calificación crediticia soberana de **Brasil** a largo plazo en moneda extranjera en "BBB-", pese al difícil escenario para la política y la economía del país.

Asimismo, S&P dejó estable el panorama para la nota de la deuda de la mayor economía de América Latina, reflejando el respaldo de la presidenta **Dilma Rousseff** a las políticas para cambiar el rumbo, pese a las dificultades por las que atraviesa el país.

El **índice Ibovespa de la bolsa de Sao Paulo** cerró la jornada en baja del 0.11 por ciento, para ubicarse en los 51 mil 908 puntos.

En el **mercado de divisas**, el **real se apreció un 2.69 por ciento** frente al dólar, moneda que cerró la primera jornada de la semana negociada en los 3 mil 143 reales para la compra y 3 mil 145 reales para la venta en el tipo de cambio comercial.

La semana pasada, la denominación estadounidense alcanzó el listón de los 3.30 reales, el mayor precio registrado en casi doce años, pero luego la moneda brasileña recuperó terreno y viene tomando nuevamente fuerza en los últimos días.